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初涉影视圈时，石钟山

抱着学习的态度，多听别人
说话，自己少说，甚至不说。
时间长了，影视圈的人接触
多了，以前的距离感和敬畏
感，便渐渐地消除了。

石钟山对记者说：“有
些演员的素质实在是太低

了！不但没读过多少书，还
特懒。我就曾经看过一个
主角，连剧本都不看，让助
手把自己的台词画下来，
只背那些词。当然，也有极

少数的制片人、导演和演
员是热爱读书的，毕竟，他
们知道读书的重要性，于
是成了大制片、大导演、大
演员。比如张艺谋、李安、
陈道明这些影视圈里的一
线人物，就是不断成功的

案例。他们明白知识改变
命运的道理！”

如今，在业余时间里不
断与那些有文化和没文化
的制片人、导演谈合作上的
事情，石钟山感叹：“我的
小说仍在不断地触电着，我

内心希望给自己的小说找
一个好的‘婆家’。现在的
我又回到了初涉影视圈时
的状态，少说话甚至不说
话，先听，然后作出深谈或
走人的决定。这就是影视
圈，和影视圈里的人打交

道，你要学会先沉默，后说
话。” /012 345
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女演员肖琼曝光性交易
后，又在博客里发表名为《人

不能无耻到这种地步》的文
章，对导演杨义巢授权律师发
表的声明作出反击。昨天，一直
保持低调的杨义巢首次以其本
人名义对肖琼的说法一一作出
反驳，“我肯定要起诉她”。

记者登录杨义巢的博客，

看到两篇最新发表的文章，名
字皆为《不得不说的话》。杨

导解释说，他认识肖琼近一
年，总共见过六次面。肖琼打

电话或发信息约他单独吃饭，
他都推辞了。肖琼最终无法上
戏，是因为副导演和其他见过
她的人认为“太难看了”，他
告诉她“角色不合适你”。杨
导保证自己的短信中没有一
条含有“性交易”的内容。肖

琼所说“你不跟我好，就别想
上我的戏”是编的。

在《不得不说的话》第二
部分，杨导称肖琼选择《画家
村》开机前一天开博客，抛出

这篇文章，可以使她的博客一
夜之间点击率达几十万次。最
后一次见面，肖琼送资料到他
在八一厂招待所的房间，这间
房间原是三人间，为了工作方
便撤掉一张床，放了个写字
台，这并不算什么暗示，而对
方却说是一种暗示。 =-
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按理说，石钟山应该

属于那种比较适合评论影
视圈的人。小说频频被改
编成影视剧，他自己还做
过两回编剧，一只脚踏进
影视圈，另一只脚还留在
文坛，恐怕这样才能达到
“旁观者清”吧！

在接受记者采访时，
石钟山说，“触电”的这几
年频繁地跟影视公司接
触，包括成功合作的和合
作未遂的。他的最大感受
就是：圈子里的人没几个
读书的。在博文中，他尖锐

描绘了一幅制片人、导演、
演员各自的“生活图”。其
中，制片人总是一副忙碌
的样子，“他们的确够忙的
了，跑项目，套资金，筹建
剧组，见这样那样的人，从
酒桌上下来，再去喝茶。如

果有需要，还要去洗浴中
心接着谈，真的是日理万
机。他们的确是没有时间，
商人嘛！”不过，石钟山却
对曾担任《激情燃烧的岁
月》制片人的张纪中大加
赞赏：“他比较有主见，总

能独立思考，我想这与他
平时书读得比较多肯定密
不可分。所以，我很放心地
将剧本交给了他。”

再来看看那些导演
吧，石钟山说：“在这个组
里试一下，又到那个组里

看一看，翻翻这个剧本，看
看那个本子，然后搜肠刮
肚地把压箱底儿的理论阐
述给制片人，希望得到制
片人的认可，拿下这个挣
钱的机会。再然后，就是战
战兢兢地和制片人讨价还

价，高了不成，就低的。总
之，有活干比没活干强。”
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人前风光的演员们，

在石钟山的描述里，却成
了活道具，为了上戏，花
尽心思找关系。“这个圈
子很小，谁有一部戏在建
组，总能在最短的时间内
传遍这个圈子。演员们能
把制片人请出来最好，就

是请不出来，哥长姐短地
喊上几句，也算把自己的
位置在制片人的心里烙
下了。和制片人搭不上
的，就去找导演，虽说是
制片人负责制，但戏里那
么多演员，边边角角的，

导演说话还是算数的。导
演也搭不上边的，那就和
副导演套近乎。夜半三更
时分，北京的某个宾馆的
房间里，门是敞开的，一
个疑似导演的人，位列其
中。周边的床上、地下，或

坐或站着一群俊男靓女，
他们一律怀着恭敬的心
情，面对着疑似导演的人
在讲人物、说情节。俊男靓
女们兴奋着，微笑着。如果
这人有充沛精力的话，会
一直把对这部即将筹拍的

影视剧的剧情说下去。曲
终人散时，年轻的男女们
把自己装帧漂亮的简历，
以及不同表情的艺术照留
给现场的副导演，然后焦
灼又兴奋地期待着与副导
演的下一次约见。”
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依稀记得 《十面埋伏》
上映前，制片人张伟平曾经

对媒体说过如下狠话：“看
完 ‘埋伏’，不哭的来找
我！”但前天，他接受媒体采
访时却首次承认“《十面埋
伏》很糟糕”。

回想两年前 《十面埋
伏》引发的“倒张运动”，

张伟平首次吐露真言：“坦
率地说，《十面埋伏》 那部
影片，我在剪接台上看完以
后，就想到了两个字 ‘糟
糕’。这不完全指影片，影
片有软肋，但更大的麻烦是
媒体的反应。我当时就对张

艺谋说：‘它将来上映后，
你将会面临媒体的攻击和
谩骂。最后可能把我都得搭
上。’这是原话。艺谋当时
还有点怀疑，问我‘会那么
严重吗？’我回答‘会的’。
果然，《十面埋伏》 导致有

史以来最大的一次 ‘倒张
运动’。”

说到即将上映的贺岁片
《满城尽带黄金甲》，一向具
有市场眼光的张伟平，除了
笼络来华语影坛最重量级的
两位演员周润发和巩俐，还

极力向张艺谋推荐了青少年
的超级偶像周杰伦。“我们

这一代人喜欢的是周润发，
但现在影院里的主力观众是
周杰伦的影迷。我投资张艺
谋的电影8部，这次用周杰
伦我是态度最坚决的。艺谋
当时没有想到周杰伦，我说
一定要用他，周杰伦是一个
可以通过加入《满城尽带黄

金甲》来带动观众和市场的
重要因素，同时他又具备这
方面的才华。张艺谋说，如果
要用他，剧本就要做外科手
术，将是很大的改动。我说，
那也值。” ¬

昨天，一位朋友给记者
发来几张图片，声称是某博客

曝光的一组巩俐、李曼在《满城
尽带黄金甲》中的视频截图，
表示两人纷纷走光。

记者发现，这组照片是
一位网友上传到博客中的，
他表示，这是自己好不容易
从《满城尽带黄金甲》北美

版视频截图中弄下来的。该
图片上传到博客后，引起众
多网友争相观看。

记者随后致电《满城尽

带黄金甲》剧组相关工作人
员，对方表示拍摄时并没有

发现巩俐走光，“低胸装也
是为了符合唐朝的着装风
格，至于所谓的走光照，可能
是网友故意恶搞。”

该博客登出“走光照”
后，点击率在不到一天时间
就迅速蹿到了娱乐榜的第

一位，一些网友称不排除博
主将视频截图加工成“巩俐
走光照”后，来提高博客点
击率。 ®¯
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李湘老公李厚霖状告
“偷情新闻”的作者邹当荣一

案，9月5日已由北京市宣武
区人民法院正式受理。昨日某
知情人士透露，李厚霖已正式
委托律师追加“偷情”事件另
一始作俑者张一一为被告，由
于“偷情”事件直接影响了李
厚霖和李湘的婚姻关系，诉讼

请求也由原来的“公开登报
道歉”和“承担全额诉讼费
用”变更为“赔偿名誉和精神
损失费等共计83万元”。

记者联系到张一一，张
一一气愤地说：“李湘、李厚
霖貌合神离早已是圈内公开

的秘密。早在今年6月，我就
听法院的朋友说他们正在秘
密协议离婚，只是因为财产
还没分割清楚，所以一直悬
而未决。现在单凭几张照片、
几篇文章就狮子大开口索赔
几十万元，简直是无稽之谈。

如果一个男人足够强大又不
在外面乱来，他身边的女人

会离他而去吗？他爱告就告
去，我奉陪到底。”记者还获
悉，作为李厚霖“偷情”事件
的绯闻女主角，女演员米艾
因不堪舆论压力已正式改名
“张新悦”，希望能尽快走出
这一事件的阴霾。 °!
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日前有人在网上曝光了
上海50位明星的家庭地址，

调查结果原来是某网站在借
明星自我炒作。昨日记者在
某网站发现一位网友发了一
则名为 “北京明星住宅住
址”的帖子，里面罗列了巩
俐、那英、王菲、章子怡等大
腕的家庭住址。但这其实是

一篇“旧闻”，早在去年4月
就被曝光过。

记者搜索了某周刊在
2004年做的名噪一时的
《北京明星地图》，发现该帖
就是把这个周刊采写的内容
浓缩了一下，后面补充了一

些明星新的地址，根本没有
任何爆料性，但是地址的真
实度绝对比上海那篇要高得
多。一些已经淡忘此事的网
友留言表示，如果有空会去
看看，更有甚者明确表示不

喜欢某明星，“可以到他家
门口蹲点，去对真人泄愤”，

让人不得不担心明星的安全
问题。

随后记者从几家明星居
住的小区物管处了解到，他
们都知道明星具体住哪一
栋，也知道经常会有记者或
者影迷来访，但他们绝对不

会透露一点明星的隐私，这
也是他们物管规定中的一
条。一位物管负责人告诉记
者，进他们小区一般都有业
主卡，或者通过智能电话，业
主要是事先没有同意，对方
绝对不能进去。要是有人在

小区门口闹事，他们会在第
一时间帮助业主，同时也会
报警。小区内启用红外线监
控器，对于一些企图走“后
门”的不速之客，也是一个
都跑不掉。 a±²
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原定于 8月档上映的
《加勒比海盗 2》，曾传出

由于影片涉及亡灵、骷髅等
内容，不适合青少年观看，
初次送审未能过关的消息，
其档期也让给了迪斯尼动
画片《赛车总动员》。昨日，
记者从一位院线知情人士
处获悉，《加勒比海盗 2》

的确已被禁，无缘内地银幕
了。 ®¯

在胡歌车祸事件中不
幸遇难的助理张冕，已于 6

日早上火化。女孩的父母乘
坐当日下午1点多的飞机，
带着张冕的骨灰以及剧组
对死者的赔偿金返回老家。
胡歌于张冕火化前一天才
得知其去世的消息，悲痛难
抑，当场痛哭不止。

在8月29日晚的那场
车祸中，在唐人国际做兼
职、担任胡歌助理的23岁
女孩张冕，因抢救无效死
亡。张冕生前是北京师范大
学艺术与传媒学院研究生
二年级学生，在一个偶然的

机会被唐人公司发掘，做起
胡歌助理的工作，和胡歌是
很好的朋友。工作勤奋的张
冕，深得公司上下的喜爱。

张冕的父母在 6日下

午带着张冕的骨灰回到了山
东老家。据当地人士介绍，当
时张家门口被围得水泄不
通，张冕的父母痛不欲生，平
时乐观开朗的张父紧紧抱着
张冕的骨灰，痛哭不止，谁都
不让碰一下，生怕惊吓了他

的宝贝女儿。张冕的好友告
诉记者，张冕的父母并没有
责怪剧组。唐人国际会在最
近几天公布胡歌车祸的后续
事宜及赔偿金额。 ³´µ

根据著名作家苏童同
名小说改编的电视连续剧

《红粉》，近日在江苏昆山
开机。香港著名影星张智
霖、郭可盈在剧中出演男女
一号。陶泽如继续发扬“硬
汉风格”，出演军人韩代
表，柔情似水的罗海琼演绎
蛮横刁钻的小萼。

电视连续剧《红粉》是

一部描写从枪林弹雨走来的
解放军，在新中国改造旧社
会青楼姐妹的故事。该剧题
材特殊，全景式展现新社会
破旧立新、涤荡尘埃，人民群
众焕然一新的精神面貌和激
昂人生。该剧由著名作家、资

深电视人范小天和国家一级
导演王永共同担纲导演。
¶·� ¸¹ º»12 ¼½
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按理说，石钟山应该

属于那种比较适合评论影
视圈的人。小说频频被改
编成影视剧，他自己还做
过两回编剧，一只脚踏进
影视圈，另一只脚还留在
文坛，恐怕这样才能达到
“旁观者清”吧！

在接受记者采访时，
石钟山说，“触电”的这几
年频繁地跟影视公司接
触，包括成功合作的和合
作未遂的。他的最大感受
就是：圈子里的人没几个
读书的。在博文中，他尖锐

描绘了一幅制片人、导演、
演员各自的“生活图”。其
中，制片人总是一副忙碌
的样子，“他们的确够忙的
了，跑项目，套资金，筹建
剧组，见这样那样的人，从
酒桌上下来，再去喝茶。如

果有需要，还要去洗浴中
心接着谈，真的是日理万
机。他们的确是没有时间，
商人嘛！”不过，石钟山却
对曾担任《激情燃烧的岁
月》制片人的张纪中大加
赞赏：“他比较有主见，总

能独立思考，我想这与他
平时书读得比较多肯定密
不可分。所以，我很放心地
将剧本交给了他。”

再来看看那些导演
吧，石钟山说：“在这个组
里试一下，又到那个组里

看一看，翻翻这个剧本，看
看那个本子，然后搜肠刮
肚地把压箱底儿的理论阐
述给制片人，希望得到制
片人的认可，拿下这个挣
钱的机会。再然后，就是战
战兢兢地和制片人讨价还

价，高了不成，就低的。总
之，有活干比没活干强。”
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人前风光的演员们，

在石钟山的描述里，却成
了活道具，为了上戏，花
尽心思找关系。“这个圈
子很小，谁有一部戏在建
组，总能在最短的时间内
传遍这个圈子。演员们能
把制片人请出来最好，就

是请不出来，哥长姐短地
喊上几句，也算把自己的
位置在制片人的心里烙
下了。和制片人搭不上
的，就去找导演，虽说是
制片人负责制，但戏里那
么多演员，边边角角的，

导演说话还是算数的。导
演也搭不上边的，那就和
副导演套近乎。夜半三更
时分，北京的某个宾馆的
房间里，门是敞开的，一
个疑似导演的人，位列其
中。周边的床上、地下，或

坐或站着一群俊男靓女，
他们一律怀着恭敬的心
情，面对着疑似导演的人
在讲人物、说情节。俊男靓
女们兴奋着，微笑着。如果
这人有充沛精力的话，会
一直把对这部即将筹拍的

影视剧的剧情说下去。曲
终人散时，年轻的男女们
把自己装帧漂亮的简历，
以及不同表情的艺术照留
给现场的副导演，然后焦
灼又兴奋地期待着与副导
演的下一次约见。”
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初涉影视圈时，石钟山

抱着学习的态度，多听别人
说话，自己少说，甚至不说。
时间长了，影视圈的人接触
多了，以前的距离感和敬畏
感，便渐渐地消除了。

石钟山对记者说：“有
些演员的素质实在是太低

了！不但没读过多少书，还
特懒。我就曾经看过一个
主角，连剧本都不看，让助
手把自己的台词画下来，
只背那些词。当然，也有极

少数的制片人、导演和演
员是热爱读书的，毕竟，他
们知道读书的重要性，于
是成了大制片、大导演、大
演员。比如张艺谋、李安、
陈道明这些影视圈里的一
线人物，就是不断成功的

案例。他们明白知识改变
命运的道理！”

如今，在业余时间里不
断与那些有文化和没文化
的制片人、导演谈合作上的
事情，石钟山感叹：“我的
小说仍在不断地触电着，我

内心希望给自己的小说找
一个好的‘婆家’。现在的
我又回到了初涉影视圈时
的状态，少说话甚至不说
话，先听，然后作出深谈或
走人的决定。这就是影视
圈，和影视圈里的人打交

道，你要学会先沉默，后说
话。” /012 345
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